

2020年
6月21日
第2495号

発行所 愛知民報社

〒460-0007 名古屋市中区新栄三丁目12番25号

愛知あかつき会館内

☎(052) 251-2925 FAX(052) 261-6063

定価 月 400円 郵送料 168円 1部 100円

毎週日曜日発行 (第5日曜日は休刊)

1966年7月31日第三種郵便物認可

週刊

愛知民報を
周りの人に

碧南市民病院

市民と職員の共同で

コロナ感染ストップ



厚生労働省の公立・公的病院再編統合検証要請書に名指しされた碧南市民病院

日本共産党碧南市議団や職員組合は、国の再編統合廃合の撤回を申し入れました。県側は「西三河南部西医圏は、碧南市民病院について再編統合は必要な結論となつたのでそのまま国に届けます」と答えました。

日本共産党碧南市議団は、市民病院について、年間3000件の救急患者を受け入れていることやがん手術の実績を評価し、「開業医も頼りにしている」と発言。

市議団は市民に、市民病院を守る運動を呼びかけました。

西三河南部西医圏の総会は、碧南市民病院の存続・連携を表明。

碧南市民病院は、コロナ感染による診療制限などで病床稼働率が前年の3割から4割に落ち込み、減収分は6億円と見られていました。

碧南市民病院は、名指しされた県内9病院（別項）のひとつ。

碧南市民病院は、院長談話で厚労省の検証データは「正確ではない」と批判。「公立病院として地域の中での役割を果たす」と言明

す。市は、補正予算に病院への10億円の追加出資を計上します。

再編統合リストの撤回を求める運動とコロナ危機を受けて、加藤勝信厚生労働相は6月5日の記者会見で、9月末としていた病院再編統合の結論を先送りすることを表明しました。

先送りでなく、再編統合リストの白紙撤回、国によるコロナ減収補償、第2次感染拡大にも対応できるよう余裕のある病床の確保、検査・医療体制の充実・強化が求められています。

【厚生労働省による再編統合名指し病院】▽津島市民病院▽あま市民病院▽一宮市立木曽川市民病院▽愛知県心身障害者コロニー中央病院▽みよし市民病院▽碧南市民病院▽中日病院▽独立行政法人国立病院機構東名古屋病院▽

院内感染発生
319床をもつ碧南市民病院は、西三河南部西医圏（碧南、西尾、安城、刈谷、知立、高浜の6市）の2次救急医療を担う基幹病院です。

4月5日、80代男性の入院患者の新型コロナウイルス感染が判明。この患者に接触した入院患者や医師、看護師に感染が広がりました。病院は、外来治療や入院患者の見舞いを休止。入院患者や医療職員のPCR検査を作りして提供。ロータリークラブは、来院者の体温を測定する大型

深刻な防護具不足を打開しようと、公立保育園の保育士や幼稚園の教諭らがボリ袋で560着の防護服を作りして提供。ロータリークラブは、来院者の体温を測定する大型

病床削減ねらう 病院の利用者・職員、広範な市民が共同して、感染防止、病院機能の維持・強化にがんばっています。

昨年9月、安倍政権の厚生労働省は、再編統合の検証を求める全国424の公立・公的病院のリストを公表しました。ねらいは、国の社会保障費抑制の病床削減ごり押しです。

碧南市民病院は、コロナ感染による診療制限などで病床稼働率が前年の3割から4割に落ち込み、減収分は6億円と見られていました。

日本共産党のもとむら伸子衆院議員（衆院総務委員）は、国の第2次補正予算に盛り込まれた「地方創生臨時交付金」は自治体病院のコロナ減収の補てん財源に活用できると報告しています。

「統廃合止め、医療充実を」

実施しました。

院内に感染対策委員会を設け、感染防止措置を強めました。医師、看護師ら医療スタッフは、患者や来院者、そして自身と家族の感染を防ぐため緊張の日々を過ごしてきました。

モニター画面が付いたサーモグラフィー検温機器を寄贈。病院入口で検温しています。

計12人の感染者が発見された4月の第1波は、診療制限を一部解除。6月1日には、診療を全面再開しました。

日本共産党碧南市議団は3月17日、大村秀章愛知県知事にたいし、市民病院の存続と充実、地域医療の確保に努力しています。

市議団は、市医師会長と懇談。会長は碧南市民病院について、年間3000件の救急

治療を全面再開しました。市議団は、市民病院について、年間3000件の救急

治療を全面再開しました。市議団は、市民病院について、年間3000件の救急



碧南市民病院再編統廃合の撤回を求めて愛知県に要請する日本共産党碧南市議団=3月17日